

En Tierra del Fuego

## Levantamiento de polvo alertó a Conaf de posible emergencia forestal

Durante el día de 14 de febrero se alertó de un posible incendio forestal en el sector de Gente Grande por avistamiento de humo. La llamada fue realizada a través del 130 de Conaf, línea establecida para dar aviso en estos casos.

La alerta, desplegó rápidamente a la Brigada Lenga-9 de Conaf en Tierra del Fuego, quienes llegaron hasta el sector para verificar en terreno el posible siniestro, informando a la Delegación Presidencial Provincial, que se trataba de una falsa alarma.

“Fuimos despachados hacia el sector de Bahía Gente Grande y antes de llegar al sector, en una de las lagunas secas vimos claramente una columna (de humo), pero era producto del viento y la salinidad, lo que generó un levantamiento de polvo y eso pareciera que fuera humo. Llegamos

hasta el límite de la comuna Porvenir para corroborar bien y no divisamos ninguna fumarola, ninguna quema, sino que era esa laguna que produjo el viento y estaba levantando sal”, señaló Miguel Millalonco, encargado de Distrito de la Provincia de Tierra del Fuego.

“Afortunadamente, no hubo ningún incendio real y la situación fue constatada en el lugar sin mayores incidentes”, señaló el delegado presidencial provincial de Tierra del Fuego (s), Claudio San Martín.

Debido a este despliegue de emergencia, la actividad enmarcada en el Día del Brigadista Forestal, tuvo que ser suspendida, debiendo ser reagendada para una próxima fecha, donde se reconocerá la labor de quienes están a cargo de combatir estos desastres.

